

確定申告はまだ間に合う！



晴天の下、そろいのはっぴで行動に出発する参加者たち

奈良民商は3月に入り4人の入会者を迎え、目標の会員数600人回復まであと4人と迫っています。

新型コロナウイルスの感染拡大により、確定申告の期限が4月15日まで延期されています。確定申告はまだ間に合います。相談は民商への声掛けを広げ、仲間を増やしましょう。お知らせをぜひご紹介下さい。

奈良民商ニュース

発行 奈良民主商工会
 奈良市大森西町13-16
 電話0742-33-7266
 FAX 0742-34-5826
 HP naraminsyo.jp

記帳会

次回の記帳会は、4月となりませう。下の日程での開催となります。ご注意ください。

【日時】
 4月21日(水)
 13:30
 【持ち物】
 領収書・帳簿
 筆記用具・電卓



絵手紙教室

絵手紙教室は、新型コロナウイルスの感染予防と、みなさんの健康を守るためにしばらくお休みします。

「相談は民商へ」の 声掛け広げよう！

訪問・対話統一行動

チラシ1536枚を配布

3月8日、奈良民商は宣伝・対話統一行動にとりくみ、浜中達也会長、製菓、木安寺支部、鳴守秀利副会長、印刷関係、南支部、三輪昭三共済会会長、大工、済美南支部、宇野達雄さん、縫製、学園前支



訪問は「明るく」を心がけている、と話す新開さん

部、新開京子さん、造園（伏見北支部）ら11人が参加しました。

参加者は4組に分かれ、元林院町、西寺林町、西御門町など、ならまちを中心に、チラシ1536枚を配布しました。

にぎわい取り戻す街

ありがとうの反応が

お店をしばらくの間お休みします」と書いた張り紙をした飲食店もあり、コロナ禍の深刻な影響がうかがえる一方、コインパーキングはいっぱいになり、観光客が歩く姿も多く見られ、街はにぎわいを取り戻しつつある様子も感じられました。

新開さんが訪ねたイタリア料理店では、申告はもうお済みですかの問いかけに、小さな子どもを連れて出てきた若い女性が「まだです」。新開さんがぜひ民商へ来て下さい」と勧めると、ありがとうございます

と応えていました。浜中会長は、どこでも愛想よく、『苦労さん』と言ってくれるね」と話していました。役員たちは、引き続きがんばろう」と話し合いました。

数珠繋ぎで仲間が増える

仲間増やしは人助け

日増しに税金への関心が高まる中、3月3日、同業者のYさんに「確定申告はどうしてるの？」と聞かれた南支部のNさん、足場工事、さっそく民商を知らせ、入会してもらいました。9日には、Yさんは同じハイツに住み、日頃から近所づきあいをしていてMさんを民商に紹介。Mさんも入会しました。このように数珠繋ぎで会員の仲間が増えていきます。

また、富雄支部のOさん、足場工事、同業者のYさんを連れて民商を訪問。確定申告書の書き方を親切に教え、入会してもらいました。

仲間同士のつながりは大切です。民商の仲間を増やすことは人助けです。つながりを生かして仲間を増やしましょう。